

ЗАПИСКИ РОССИЙСКОГО МИНЕРАЛОГИЧЕСКОГО ОБЩЕСТВА



№ 3 · 2014

<i>Алексеев В. И., Марин Ю. Б.</i> Акцессорная минерализация пород позднемеловых интрузивных серий с Li-F гранитами Дальнего Востока	1
<i>Глебовицкий В. А., Седова И. С., Бережная Н. Г., Скублов С. Г., Саморукова Л. М.</i> Циркон чарнокитонейсов, чарнокитов и лейкосом мигматитов Нимырьского блока Алданского щита	23
<i>Бучко И. В., Сорокин А. А., Рождествина В. И.</i> Минералогические особенности ультрамафитов Пристанового пояса (юго-восточное обрамление Сибирского кратона)	46
<i>Шакин С. С.</i> Условия становления Суйкаринского штока по данным ориентировки минералов (Кааламская группа интрузий, Южная Карелия)	60
<i>Чарыкова М. В., Фокина Е. Л., Кривовичев В. Г., Яковенко О. С., Климова Е. В., Семенова В. В.</i> Термодинамика арсенатов, селенитов и сульфатов в зоне окисления сульфидных руд. X. Термическая устойчивость и особенности дегидратации синтетических аналогов минералов ряда кобальтоменит—альфельдит	72
МИНЕРАЛЫ И ПАРАГЕНЕЗИСЫ МИНЕРАЛОВ	
<i>Казаченко В. Т., Лаврик С. Н., Перевозникова Е. В., Сафронов П. П., Сосарева Н. В.</i> Самородные металлы и интерметаллиды в аллювии Мокрушанской площади Таухинского террейна (Юго-Восточный Сихотэ-Алинь)	85
<i>Чердниченко С. В., Котляров В. А.</i> Минералого-геохимическая характеристика карбонатитов Ильменогорского миаскитового массива (Южный Урал)	105
<i>Соколов С. В., Расулов В. А.</i> Рентгено- и фотолюминесценция апатита из редкометалльно-апатит-магнетитовых и флогопитовых руд ультраосновных-щелочных массивов Карело-Кольского региона: генетическое значение	114
ХРОНИКА	
<i>Кривовичев С. В., Литасов К. Д., Соболев Н. В.</i> Международная конференция «Кристаллогенезис и минералогия»	124
<i>Правила представления статей в редакцию</i>	127



ZAPISKI RMO

PROCEEDINGS OF THE RUSSIAN MINERALOGICAL SOCIETY



N 3 · 2014

<i>Alekseev V. I., Marin Yu. B.</i> Accessory mineralization in rocks of the Late Cretaceous intrusive series with Li-F granites of the Far East	1
<i>Glebovitsky V. A., Sedova I. S., Berezhnaya N. G., Skublov S. G., Samorukova L. M.</i> Zircon from charnockite-gneisses, charnockites and migmatite leucosomes in Nimnyrsky block of Aldan shield	23
<i>Buchko I. V., Sorokin A. A., Rozhdestvina V. I.</i> Mineralogical features of ultramafites of the Pristanovoy folded belt (southeast frame of the North-Asian craton)	46
<i>Shakin S. S.</i> Conditions of the Suykarinsky stock formation according to data of mineral orientations (Kaalamskaya group of intrusions, Southern Karelia)	60
<i>Charykova M. V., Fokina E. L., Krivovichev V. G., Yakovenko O. S., Klimova E. V., Semenova V. V.</i> Thermodynamics of arsenates, selenites and sulfates in the oxidation zone of sulfide ores. X. Thermal stability of synthetic analogs of cobaltomenite-ahlfeldite solid solutions and peculiarities of their dehydration	72
MINERALS AND MINERAL PARAGENESES	
<i>Kazachenko V. T., Lavrik S. N., Perevoznikova E. V., Safronov P. P., Sosareva N. V.</i> Native metals and inter-metallic compounds in alluvium of Mokrushinskaya area of Taukhinsky terrain (Southeast of the Sikhote-Alin')	85
<i>Cherednichenko S. V., Kotlyarov V. A.</i> Mineralogical-geochemical characteristics of carbonatites in the Ilmenogorsky miaskite massif (the South Urals)	105
<i>Sokolov S. V., Rassulov V. A.</i> X-ray and photoluminescence of apatite from rare-metal apatite-magnetite and phlogopite ores of ultrabasic-alkaline massifs of Karelia-Kola region: genetic significance	114
CHRONICLES	
<i>Krivovichev S. V., Litasov K. D., Sobolev N. V.</i> III International conference «Crystallogenes and mineralogy»	124
<i>The rules for the paper arrangement</i>	127

ISSN 0869-6055 «Записки РМО», 2014, № 3, стр. 1—128

